
ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  VECINAL 
MUNICIPAL DE MOLINOS MARFAGONES, DE 16 DE DICIEMBRE DE 2010.  

En  Molinos  Marfagones,  siendo  las  veinte  horas  cuarenta 
minutos del día 16 de diciembre, se reúnen en el Local Social 
de  Molinos  Marfagones  los  miembros  que  a  continuación  se 
relacionan,  bajo  la  Presidencia  del  Sr.  D.  Diego  Ortega 
Madrid,  y  con  la  asistencia  del  Secretario  D.  Juan  Lobato 
Barcelona,  por  delegación  de  la  Secretaria  General  de  la 
Corporación de 25 de enero de 2006.

PRESIDENTE

D. DIEGO ORTEGA MADRID (PARTIDO POPULAR)

VOCALES ASISTENTES POR EL PARTIDO POPULAR

Dª ISABEL BENZAL MARTÍNEZ (PP)
D. DIEGO HERNÁNDEZ GUILLERMO (PORTAVOZ PP)
D. DIEGO JAVIER MADRID NIETO (PP)

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. CLAUDIO CAÑAVATE MENDOZA (AVV PTOS.DE ABAJO)
D. MANUEL MORALES DELGADO (AGRUP.MUSICAL NTRA.SRA.SLDAD.)
D. ISIDRO MARTÍNEZ SEVILLA (AVV PTOS.DE ARRIBA)
D. JUAN MARTÍNEZ SÁNCHEZ (AVV SAN ISIDRO)

MIEMBROS AUSENTES  

D. SALVADOR SEVILLA BERNAL (PP)
D. DIEGO MORENO CASANOVA (VICEPRESIDENTE PP)
Dª FRANCISCA GARCÍA JIMÉNEZ (PSOE)
Dª MARÍA ORENES ALCARAZ (PSOE)
Dª JOSEFA PEÑALVER CONESA (PSOE)
Dª CAROLINA LÓPEZ REQUENA(AMPA COLEGIO PÚBLICO AZORÍN)
D. JOSÉ ANTONIO SÁNCHEZ CAÑAVATE (AVV EL PALMERO)
D. DAMIÁN SOLANO NAVARRO (ASOC.JUVENIL EL MOLINO)
Dª ANTONIA SOTO MOLERO (AMM LA MOLINERA)
Dª MªEUGENIA GARCÍA IMBERNÓN (ASOC.MUJERES LOS PUERTOS)
D. ALFONSO RIBERA MICÓ (AVV MOLINOS MARFAGONES)
D. JOSÉ ANTONIO GÓMEZ GARCÍA (AVV POZO LOS PALOS)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

Se reúnen las personas citadas, a fin de celebrar la 
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta y tratar los asuntos 
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que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado 
citación previa.

ORDEN DEL DÍA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Molinos 
Marfagones de 25 de noviembre de 2010.

2º. Informe del Presidente.

3º. Propuesta de denominación del Aula de Música de Molinos 
Marfagones.

4º. Aprobación de gastos, si los hubiera.

5º.  Ruegos y Preguntas.

..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE 
MOLINOS MARFAGONES DE 25 DE NOVIEMBRE DE 2010.

Se aprueba por asentimiento dicha Acta.

SEGUNDO  .-   INFORME DEL PRESIDENTE.

1-  Da  la  bienvenida  a  D.  Juan  Martínez  Sánchez  como 
representante de la AVV de San Isidro ante la Junta Vecinal.

2- El proyecto de asfalto aprobado por la Junta Vecinal ya ha 
sido asignado a una empresa. Se prevé que antes de finalizar el 
año se realicen los trabajos.

3- Respecto a la instalación de luces de Navidad, es conocedor 
del malestar de algunas Asociaciones de Vecinos. Se enteró por 
la prensa de los lugares donde se iba a instalar y cuando 
preguntó en la Concejalía de Descentralización qué criterios 
habían seguido se le informó que el tema había sido gestionado 
por el Jefe del Área de Conservación y no se había consultado a 
nuestra  Concejalía.  Hace  suyas  las  críticas  de  como  se  han 
distribuido las luces y ya las ha expresado al Concejal D. 
Nicolás Ángel Bernal, y el próximo año hará todo lo posible por 
que no vuelva a suceder.

4- Se van a realizar diferentes actuaciones, sin determinar 
todavía, de arreglo de juegos infantiles.

5- Haciendo un resumen de lo realizado por la Junta Vecinal en 
este año 2010 enumera lo siguiente:
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- Se ha llevado a cabo el Proyecto de Remodelación de la Plaza 
de la esquina oeste de la calle Lebeche y está en trámite la 
propuesta realizada por esta Junta Vecinal de denominación como 
Plaza de Vicente Soto.
-  Obras  de  creación  de  aceras  en  El  Palmero,  así  como  la 
adecuación de las inmediaciones del Juego de Bolos de dicho 
pueblo.
- Arreglo de la Plaza del Local Social de San Isidro, así como 
señalización en diferentes caseríos del ámbito de la Asociación 
Vecinal de dicho pueblo.
-  Obra  en  el  Campo  de  Fútbol  reubicando  el  vallado  y 
posibilitando la práctica de fútbol 7.
- Instalación de climatización del Aula de la Naturaleza de los 
Puertos de Santa Bárbara.
- Se realizó un proyecto de acondicionamiento de diferentes 
caminos de la Junta Vecinal Municipal de riegos asfálticos y 
aglomerado asfáltico.
- Renovación de parte del mobiliario del Local Social de Los 
Puertos de Santa Bárbara de Abajo.
- Diferentes trabajos de bacheo en los camino de la demarcación 
de esta Junta Vecinal.
- Diversas obras menores en el CEIP Azorín.
-  Supresión  barreras  arquitectónicas  en  Plaza  de  la 
Cooperativa.
- Reordenación del tráfico en Molinos Marfagones.

Asimismo manifiesta que:

“Aunque esta lista, es a propósito de mero recordatorio, 
somos conscientes de las necesidades que presenta la Junta y 
tenemos  el  firme  propósito  de  seguir  supliéndolas  con  el 
objetivo de que los vecinos de la Diputación estén cada vez 
mejor.

Por último, y muy a mi pesar y sabiendo la dimisión que se 
producirá mañana, quiero mostrar mi público agradecimiento a la 
Junta  Directiva  de  la  Asociación  de  Vecinos  de  Molinos 
Marfagones, con su Presidente Alfonso Ribera Micó a la cabeza, 
por la colaboración prestada a esta Junta Vecinal Municipal y a 
mí como su Presidente, en estos años en los que hemos podido 
trabajar juntos para que Molinos Marfagones progresara y sus 
vecinos se encontraran más cómodos. Les deseo toda la suerte y 
felicidades posibles a todos ellos, y quedo como siempre, a su 
entera disposición, para lo que pudiera necesitar de mí, en lo 
político y en lo personal. Ha sido un placer trabajar con ellos 
y sin duda, hubiera sido difícil hacer tantas cosas sin su 
inestimable ayuda.” 

TERCERO.- PROPUESTA DE DENOMINACIÓN DEL AULA DE MÚSICA DE 
MOLINOS MARFAGONES.  

3



Ante el requerimiento de la Agrupación Musical Ntra. Sra. 
de  la  Soledad,  suscrito  por  su  Presidente  D.  Antonio  Roca 
Cervantes:

Se propone la denominación de la Escuela de Música como 
“Escuela de Música Mateo Soto”, ya que fue persona de dilatada 
trayectoria  al  servicio  del  pueblo  y  además  fundador  de  la 
Agrupación Musical Ntra. Sra. de la Soledad, de la que ostentó 
la Presidencia hasta su fallecimiento.

Se aprueba por unanimidad dicha propuesta.

CUARTO.- APROBACIÓN DE GASTOS, SI LOS HUBIERA.  

No hay gastos pendientes de aprobación.

QUINTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.  

D.  Antonio  Roca  Cervantes,  Presidente  de  la  Agrupación 
Musical Ntra. Sra. de la Soledad, agradece públicamente a la 
Junta  Vecinal  Municipal  el  inestimable  apoyo  prestado  a  la 
Agrupación Musical durante todos estos años.

Asimismo hace extensivo su agradecimiento a la Asociación 
de Vecinos de Molinos Marfagones.

..........

D.  Claudio  Cañavate  Mendoza  manifiesta  a  todos  los 
presentes  sus  deseos  de  armonía  y  felicidad  para  estas 
Navidades.

..........

El  Sr.  Presidente  recuerda  que  el  próximo  domingo  se 
celebra  en  Molinos  Marfagones  el  encuentro  de  Cuadrillas 
Navideñas y desea a todos unas felices fiestas y próspero año 
nuevo.

..........

Y no siendo otros los asuntos a tratar, el Sr. Presidente 
levanta la Sesión, siendo las veintiuna horas y cinco minutos 
de la fecha indicada en el encabezamiento.

 EL SR. PRESIDENTE                 EL SR. SECRETARIO
                P.D.
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Fdo. D. Diego Ortega Madrid      Fdo. D. Juan Lobato Barcelona
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